



sekundarschule  
knonau  
maschwanden  
mettmenstetten

schulleitung  
schulhausstrasse 13  
8932 mettmenstetten

t 044 768 57 30  
schulleitung@sekmaettmi.ch  
[www.sekmaettmi.ch](http://www.sekmaettmi.ch)

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte der  
Schülerinnen und Schüler der *sek mättmi*  
An alle Schülerinnen und Schüler der *sek mättmi*

Mettmenstetten, 2. Oktober 2024

## **Informationen aus der *sek mättmi***

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte  
Liebe Schülerinnen und Schüler

Ich habe Sie eben noch zum neuen Schuljahr begrüsst, jetzt stehen wir bereits vor den Herbstferien.

Der Schulbetrieb im ersten Quintal ist abwechslungsreich, aber ruhig verlaufen und wir haben den Eindruck, dass sich die Schülerinnen und Schüler der ersten Klassen gut eingelebt haben. Während die zweiten Klassen intensiv ins Thema Berufswahl eingestiegen sind, durften schon etliche Jugendliche der 3. Klassen Zusagen für Lehrstellen entgegen nehmen.

Auch Escola hat sich schon gut etabliert. Es freut uns, dass wir bis auf eine Partei alle Bezugspersonen unserer Schülerinnen und Schüler über Escola erreichen.

### **Einladung zum Schulbesuchstag**

Zusammen mit diesem Elternbrief erhalten Sie die Einladung zum Schulbesuchstag, der am Donnerstag, 7. November 2024, stattfinden wird.

Wir freuen uns, Sie an diesem Tag in unseren Schulzimmern begrüssen zu dürfen.

### **Schüleraustausch**

Seit drei Jahren führen wir zusammen mit der Sekundarschule Hausen am Albis ein höchst erfreuliches Austauschprojekt durch. Jugendliche, die im Kanton Fribourg das zweisprachige Gymnasium besuchen möchten, müssen nach der obligatorischen Schulzeit zuerst ein Austauschjahr in einer deutschschweizer Schule machen – sie absolvieren bei uns quasi ein 10. Schuljahr.

Auch in diesem Schuljahr besuchen drei Jugendliche der Romandie bei uns eine 3. Sekundarklasse. Die Erfahrungen, die wir in den letzten drei Jahren gemacht haben, sind durchwegs positiv, denn diese Jugendlichen beleben auf eine wunderbare Weise nicht nur den Französischunterricht, sondern sie bringen neben ihrem hohen Mass an Motivation auch ein Stück Kultur der Suisse Romandie in unsere Klassen.

Auch für das kommende Schuljahr 2025/26 planen wir, wieder zwei bis drei Jugendliche aus dem Kanton Fribourg aufzunehmen und suchen für sie Gastfamilien. In einem kleinen Flyer (ebenfalls im Anhang) finden Sie weitere Informationen zum Thema Gastfamilie. Hätten Sie Interesse, eine Schülerin oder einen Schüler aus dem Kanton Fribourg bei sich aufzunehmen, dann melden Sie sich doch bitte bei Frau Luzia Vogel.

### **KEO Newsletter**

Im Namen des Elternrats schicke ich Ihnen im Anhang den Newsletter August der KEO (Kantonale Eltern Organisation). Der Elternrat der *sek mättmi* sucht immer noch eine Verstärkung als Delegierte oder Delegierter in der KEO. Interessierte Personen dürfen sich gerne bei unserer (bisher einzigen) Delegierten, Frau Daniela Lackner, melden. [dlackner@mediaberatung.ch](mailto:dlackner@mediaberatung.ch)

### **Flyer Halloween**

Und zum Schluss leite ich Ihnen gerne auch noch den Flyer der Kantonspolizei Zürich zum Thema „Halloween“ mit Informationen für Eltern und Schulen weiter. Herzlichen Dank schon jetzt für Ihre Unterstützung.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Jugendlichen erholsame und abwechslungsreiche Herbstferien.

Freundliche Grüsse



Manfred Knecht  
Schulleitung *sek mättmi*